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様式第３号（第８条関係） 

会 議 録 

会 議 名  令和４年度 第２回東松山市立野田・中岡集会所合同運営委員会 

開 催 日 時  令和５年２月２日（木） 
開 会  １５時３０分 

閉 会 １６時４０分 

開 催 場 所  東松山市大岡市民活動センター 

会 議 次 第  

１ 開    会 

２ あいさつ 

３ 議長選出 

（議長より署名人指名） 

４ 議    事                                            

（１） 令和４年度事業中間報告について 

（２） 令和５年度行事日程等 

（３） その他 

・今後の集会所のあり方について 

５ その他 

（１）野田・中岡集会所合同文化祭について 

６ 閉    会 

 

公開・非公開の別 公 開 傍 聴 者 数  ０人 

非公開の理由 

（非公開の場合） 
 

委員出欠状況 

野田集会所 中岡集会所 

委員長 岩本 教裕 出席 委員長 大野 喜裕 出席 

副委員長 大木 聖子 出席 副委員長 阿形 寿和 出席 

委員 大野 喜裕 出席 委員 長谷 隆志 出席 

委員 本澤 沙織 出席 委員 杉内 智哉 出席 

委員 嵩  優子  出席 委員 篠崎つや子 出席 

委員 杉内 智哉 出席 委員 松本 由美 出席 

委員 篠崎つや子 出席 委員 橋本 昭衛 欠席 

委員 石川 直哉 出席 委員 森田 光子 出席 

委員 西川 信行 出席 委員 松本 のぶ 出席 

委員 大澤 嘉彦 出席 委員 井上 芳子 出席 

委員 西川 信男 欠席  

委員 小柳 市夫 出席  

委員 井上 芳子 出席  
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事 務 局 

教  育  長  吉澤  勲 集会所指導員 田中 辰弥 

生涯学習課主幹 岡部 成志 集会所指導員 関口 昭彦 

生涯学習課主査 小松 綾乃  

※大野委員、杉内委員、篠崎委員、井上委員については野田集会所及び中岡集会所双方の

委員を兼務。 
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次   第 顛               末 

１ 開  会 生涯学習課・岡部主幹 

２ あいさつ 吉澤教育長 

３ 議長選出 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（岡部主幹） 

東松山市立集会所条例施行規則第８条第１項により、「委員会の会議は、

委員長が招集し、委員長が議長となる。」とあります。 

今回は中岡集会所の大野委員長にお願いいたします。 

 

（大野議長） 

それでは、ご指名いただきましたので、しばらくの間、議長として議事

の進行を務めさせていただきます。 

 議事に入る前に、会議の公開・非公開、傍聴人、会議録の署名委員の選

出について事務局から説明をお願いします。 

 

《事務局 生涯学習課 岡部主幹から説明》 

 

（岡部主幹） 

 本日の運営委員会について、傍聴人はおりません。 

 

（大野議長） 

 事務局から説明がありましたが、会議の公開につきましては、公開と

いうことでよろしいでしょうか。 

 

（委員） 

 異議なし。 

 

（大野議長） 

 それでは会議は公開とし、会議録も開示することといたします。 

 本日の会議の署名委員ですが、議長より指名させていただきます。野

田集会所選出の知識経験有識者 小柳市夫委員、中岡集会所選出の大岡小

学校教諭 長谷隆志委員 の２名にお願いしたいと思います。 

 

（大野議長） 

 どなたかご意見ございますか。 

 

（委員） 
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次   第 顛               末 

 異議なし。 

 

（大野議長） 

 特にないようですので、お二人に署名委員をお願いいたします。 

４ 議  事 

（１）令和４年度

事業中間報告に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（大野議長）  

それでは、議事に入ります。 

議事（１）令和４年度事業中間報告について、事務局より説明をお願

いします。 

 

≪生涯学習課 田中集会所指導員から説明≫ 

 

（大野議長） 

ありがとうございました。 

それでは、補足等ございましたら、各学校の先生方より説明をお願いし

ます。松二小、市の川小、北中、大岡小の順でお願いします。 

 

≪松二小・本澤委員、市の川小・嵩委員、北中・杉内委員、大岡小・長谷委

員の順に補足説明≫ 

 

（大野議長） 

議事（１）について、ご質問やご意見はございますか。 

 

（岩本委員） 

 2ページの北中のフレンドスクールの実施回数と日数と別添資料の日

数・回数が一致していません。 

 

（杉内委員） 

別添資料が間違っていました。 

 

（岩本委員） 

 2ページのフレンドスクールの子どもの総数と教師の総数が 370人に

なっていますが 5ページでは 380 人になっており一致しません。 

 

（事務局） 

後程調べて修正したいと思います。 
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次   第 顛               末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）令和５年度

行事日程等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）その他 

 

 

 

 

 

 

 

（岩本委員） 

 3 ページ大岡小のフレンドスクールの子どもの人数が延べ 76 人です

が、別添資料では 70 人になっており一致していません。 

 

（長谷委員） 

76 人が正しい数字です。 

 

（大澤委員） 

 松二小の課題のところでフレンドスクールについて、集会所事業は部

落差別解消推進法で行政の責務としてやっている事業なので、人権団体

が主なって計画・準備するものではありません。誤解しているようなの

で、ぜひ理解いただきたい。 

 

（大野議長） 

 ほかにご質問、ご意見等ないようですので、議事（１）については承

認といたします。 

 

（大野議長） 

続いて、議事（２）令和５年度行事日程等について、事務局より説明

をお願いします。 

 

≪生涯学習課 田中集会所指導員から説明≫ 

 

（大野議長） 

 議事（２）について、ご質問やご意見はございますか。 

ご質問、ご意見等ないようですので、議事（２）は承認とし、（３）そ

の他にうつらせていただきます。 

（大野議長） 

続いて議事（３）その他について、事務局より説明をお願いします。 

 

≪生涯学習課 田中集会所指導員から説明≫ 

・集会所の運営について、ご意見を頂戴したいと思います。よろしくお願

いいたします。 

 

（嵩委員） 

 1点目は野田集会所に置いておいた市の川小の子どもたちの作品が置
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次   第 顛               末 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ その他 

 

 

 

いた場所ではなく別の場所から出てきましたので、収納について考えて

ほしいと思います。 

2 点目は予算についてです。いろいろなものが値上がりしていますが

予算が下がっているので増やしてほしいです。また消耗品を買うことが

できる店が少ないので増やしてほしいです。 

3 点目は、この運営委員会の日程について、人権関係で 3日連続で出

張になり、授業を自習にして出張してきました。日程について検討して

ほしいです。 

また、運営委員会については年度が変わると担当者も変わることが多い

ので、第 2回で当該年度の報告を済ませるようにしてほしいです。 

 

（篠崎委員） 

 成人教室の生徒が減ってきています。生徒募集を地元住民に周知させ

るようなチラシなどを回覧してほしいです。 

 

（事務局） 

 「集会所だより」を地域住民に配付し、成人教室生徒募集の案内をし

ております。また別に成人教室生徒募集のチラシを回覧しています。 

 

（大野議長） 

 ほかに、ご質問、ご意見等ございますか。 

 

（各委員） 

特になし。 

 

（大野議長） 

 特にないようですので、以上を持ちまして議事は全て終了とし、議長

の任を降ろさせて頂きます。 

ご協力ありがとうございました。 

 

（岡部主幹） 

 どうもありがとうございました。 

それでは最後に、５その他について、事務局より事務連絡をお願いし

ます。 

 

（１）野田・中岡集会所合同文化祭について 
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次   第 顛               末 

（事務局） 

令和４年度野田・中岡集会所合同文化祭について説明 

 

６ 閉 会 

（岡部主幹） 

本日の予定された内容はすべて終了いたしました。最後に阿形副委員長

に閉会のあいさつをお願いしたします。 

 

（阿形副委員長） 

本日は熱心な審議ありがとうございました。以上をもちまして令和４年

度第２回野田・中岡集会所合同運営委員会を終わりにしたいと思いま

す。 

 

 上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。 

 

 令和５年 ２月１６日    署名委員    小柳 市夫     

 

              署名委員    長谷 隆志     

 

 


